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令和５年第11回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和５年１１月２２日（水）１４：２８～１５：４０ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   関  孝志 

教育長職務代理者   角田 道夫 

委     員   月岡 英彦 

委    員   芳川 文子 

委    員   梅嵜 舞子 

 

４ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         子育て支援係長   芳川  誠 

生涯学習係長   湯本  敦 
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１ 開  会  午後２時２８分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和５年10月25日開催の令和５年第10回木島平村教育委員会定例会会議録について、島

﨑子育て支援課長が朗読し出席委員全員が内容を確認のうえ、承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

〇11月 16日開催の村校長教頭会時に関教育長が小中学校長教頭に指示した事項について  

（１）教職員指導について 

  ・ハラスメントの防止 

  ・体罰の防止について 

  ・交通法規の遵守について 

  ・作品等の評価とテストや通知表の管理について 

（２）学校運営について 

  ・学校徴収金の減額への取組の具体化について 

  ・市町村の特色ある教育を支援する教員配置事業について 

  ・令和６年度の学校年間行事作成について 

  ・コロナウイルス感染症、インフルエンザ感染について 

（３）見直すことで再確認を 

    ・令和５年度の学校運営の早めの振り返りと令和６年度の学校運営の具体化を 

    

 

 

４ 議事 

 （１）議案第23号 木島平村一般会計補正予算（第６号）について  

 

関 教育長 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

議事に入ります。議案第 23号、木島平村一般会計補正予算（第６ 

号）について説明をお願いします。 

 

  では、資料１をお願いします。12月１日に 12月議会の開会します 

が、そこで補正予算案として上程しているもののうち、教育委員会に係 

るものについて本日教育委員会定例会で説明をさせていただき、同意 

をお願いするものになります。 

〇概要説明 

 

詳しいそれぞれの内容につきましては、芳川係長、湯本係長からご説 

明をさせていただきます。 
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芳川係長 

 

 

湯本係長 

 

 

 

関 教育長 

 

  

角田教育長

職務代理者 

 

 

芳川係長 

 

 

角田教育長

職務代理者 

 

島﨑課長 

 

  

関 教育長 

 

 

 

関 教育長 

 

 

 

 

関 教育長 

 

〇子育て支援課に係る令和５年度木島平村一般会計補正予算（第６ 

号）について説明 

 

〇生涯学習課に係る令和５年度木島平村一般会計補正予算（第６ 

号）について説明 

 

 

全体を通していかがでしょうか。12月議会に提案するという内容で 

す。 

 

給食センター運営費の 117万 2千円ですが、これは物価上昇に伴う 

ものという理解でよろしいですか。これは想定されているということ 

ですか。 

 

月々の食材費が高くなってきていますので、今後のことを考えて補 

正するものです。 

 

保護者負担分は変えないということですか。 

 

 

はい。保護者負担分は減額したままの金額で、必要な費用を村が負担 

するというものです。 

 

よろしいですか。他にどうでしょうか。 

 

（特段質問なし） 

 

一般会計補正予算第６号ですが、お認めいただいたということでよ 

ろしいでしょうか。 

 

  （委員全員承認） 

 

ありがとうございました。 
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５ 協議 

 （１） 教育委員会に係る例規等制定改廃について 

    ①学校職員の勤務時間等に関する規程の一部を改正する訓令について 

 

関 教育長 

 

 

島﨑課長 

 

関 教育長 

 

 

 

 

  資料２をご覧ください。学校職員の勤務時間等に関する規程の一部 

を改正する訓令ということでお願いいたします。 

 

  〇学校職員の勤務時間等に関する規程の一部改正について説明 

 

小中学校の勤務状況については、働き方改革の関係で、上半期と下半 

期に年２回分けてそれぞれ小中学校から勤務実態が上がってきます。 

教育委員会経由で、県に報告することになっています。ご質問はありま 

すか。 

 

  （特段質問なし） 

 

 

 

 

 （２） 村教職員組合の要求・要望に対する回答について 

 

関 教育長 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

芳川係長 

 

関 教育長 

  次に、村の教職員組合から要望が出ていますので、これについての回 

答書をお配りしました。資料３です。お願いいたします。 

 

資料３をお願いいたします。こちらは 10月 23日に、木島平村教職 

員組合の書記長を務めております木島平小学校の勝山先生がお見えに 

なり、要望要求書を提出されたものであります。来年度に向けて反映 

するもの、また今後検討するものなど教育委員会事務局で、回答案を作 

りましたので、ご確認いただきたいと思います。１件ずつご説明いたし 

ませんが、芳川係長からいくつか取り上げて説明させていただきます。 

 

 〇村教職員組合の要求・要望に対する回答について説明 

 

２ページの蔵書の充実についてですが、小学校では本が 1万 6,500 

冊ぐらいあります。基準では、木島平小学校の規模なら 9,700冊ぐら 

いですが、本を寄付いただいたり、統合したときに、南部小学校、北部 

小学校から本を持ち寄った関係で、現在、1万 6,571冊の蔵書があり充 

実しています。古いものは変えていく必要があると思います。中学校 
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は、６学級ですので最低でも 9,700冊ぐらいの蔵書があればいいので 

すが、現在は 1万冊かけるぐらいの蔵書を持っています。蔵書に関し 

ては足りている状況です。 

また、５ページの中学校のエアコンの設置については、組合からの要 

求に従って設置もしてきておりますが、要望があるものは上がってき 

ている状況です。また格技室が、どうしても暑くなりますので、業務用 

の大きいクーラーを入れないと、天井が高いのでなかなか冷えないと 

いうこともあります。予算の関係もありますので７月、８月の暑いとき 

には、ランチルームなど他の場所で使用できないかという話をしてい 

ます。順次状況を確認して設置していくとうことです。 

  このように回答させていただいてよろしいでしょうか。 

 

 （委員全員承認） 

 

 

 

 

６ 報 告 

（１） 行事等の共催後援承諾について   

   島﨑子育て支援課長が、資料４に基づき、科学講座クラブから申請があった「親子孫 

で〈たのしい仮設実験〉講座《磁石》」、「大道仮設実験講座《びりりん》」の２件につい 

て、教育長専決により令和５年 10月 24日付で後援承認した旨報告した。 

 

（２） 保育園及び小中学校の状況について 

島﨑子育て支援課長が、資料５に基づき 11月の保育園及び小中学校の状況について 

報告した。  

 

 

７ その他 

（１） 当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。また、次回定例会につ 

いて 12月 21日（木）午後３時から開催することを説明した。 

 

 

８ 閉 会  午後４時40分 

 

関 教育長が閉会を宣言した。 

 

 


